

KIM

Awali Pekan Ramadhan 1443 H, ASN Pemkab Cilacap Ikuti Apel Pagi Bersama

Agus Mulya - CILACAP.KIM.WEB.ID

Apr 5, 2022 - 04:12



Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap, Awaluddin Muuri, A.P.,M.M memimpin apel pagi bersama di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap, Senin (4/4)

Cilacap – Jajaran ASN Pemkab Cilacap di lingkungan Sekretariat Daerah mengawali aktivitas pekan pertama Ramadhan 1443 H dengan Apel Pagi Bersama, Senin (4/4). Apel digelar di halaman Pendopo Wijayakusuma Cakti, dipimpin Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Awaluddin Muuri.

Apel dihadiri Bupati Tatto Suwanto Pamuji, para Asisten Sekda, Staf Ahli Bupati, Dandim 0703/Cilacap diwakili Kasdim Mayor Inf. Abdul Azis Lallo, kepala OPD, serta segenap ASN Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap. Dalam amanatnya, Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Awaluddin Muuri mengungkapkan keprihatinannya atas bencana tanah longsor yang melanda Dusun Citulang, Desa Kutabima Kecamatan Cimanggung pada Kamis (31/3) lalu.

Dalam peristiwa tersebut, sekitar 215 jiwa dari 72 KK terdampak bencana. “Saya mengucapkan terimakasih kepada BPBD, Dinas Kesehatan, dan Dinas Sosial yang telah melakukan penanganan dengan cepat, termasuk Camat di wilayah,” kata Awaluddin saat memimpin Apel Pagi bersama di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap, Senin (4/4).

Awal meminta segenap unsur pemerintah bekerja cepat memberikan bantuan yang dibutuhkan masyarakat. Hal ini perlu mendapat perhatian khusus, agar masyarakat tetap dapat menjalankan ibadah puasa dengan khushyuk. Awal juga berharap di wilayah lain tidak terjadi bencana, terlebih masyarakat bersiap menghadapi Hari Raya Idul Fitri 1443 H.



Terkait kegiatan bulan Ramadhan, Awal mengingatkan bahwa Pemkab Cilacap memiliki agenda rutin yakni Tarawih berjamaah dan Silaturahmi (Tarhim) keliling ke seluruh wilayah kecamatan. Setelah dua tahun pandemi Covid-19 melanda dan kegiatan peribadatan dibatasi, kegiatan ini kembali dilaksanakan setelah pemerintah memberikan pelonggaran.

“Mudah mudahan dapat diikuti. Sehingga selain kita bersilaturahmi, juga menyosialisasikan program-program pemerintah sesuai situasi dan kondisi yang ada. Kita juga mempersiapkan diri menghadapi lebaran. Kita adakan operasi pasar, peninjauan posko, dan kegiatan lain yang membutuhkan koordinasi

dengan Forkopimda,” tambahnya.

Awal juga mengungkapkan capaian vaksinasi ketiga (booster) di Kabupaten Cilacap masih sangat rendah. Dari target 30 persen cakupan vaksinasi yang ditentukan pemerintah pusat, capaian vaksin booster di Kabupaten Cilacap baru sekitar 7 persen. “Hari ini kita bersama Satgas Penanganan Covid-19 Kabupaten dan Camat menggelar Rakor Teknis, bagaimana agar target ini dapat tercapai,” jelasnya.

Secara umum, Awaluddin meminta dukungan dan kerjasama dari berbagai pihak, agar program dan kegiatan yang dilaksanakan Pemkab Cilacap dapat berjalan dengan baik. Pihaknya juga meminta agar segenap ASN Pemkab Cilacap tetap mengedepankan integritas, untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. (*)